
 

 

 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 

CITTA’ METROPOLITANA DI NAPOLI 

 

COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 

N. 72 del  29  novembre 2021 
 

OGGETTO:  Mozione  a firma del Gruppo Onda Civica prot. n. 16092  dell’11/11/2021   per  

implementazione telegestione e telecontrollo degli impianti di sollevamento insistenti sul territorio 

comunale; 

 

L’anno duemilaventuno, il giorno VENTINOVE,  del mese di  novembre , con inizio alle  ore 

20:05,   a seguito di comunicazione prot. n.ri 16705  del  22/11/2021,  si é riunito il Consiglio 

Comunale, in seduta ordinaria in prima convocazione,  presso la Sala Consiliare del Municipio sito 

alla Via Panoramica;  

Presiede la seduta l’ Avv. Salvatore Capuano  - Presidente del Consiglio Comunale 

Presenti   il Sindaco e  n. 14  Consiglieri  

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Pugliese  Giuseppe 

Coppola Teresa 

Turazzo Sergio 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Stella Gerarda 

Barone Ivana 

Del Vaglio Nicola 

Pennacchio Francesca 

 X 

X 

X  

X 

X 

X  

X 

 X  

 

 

 

  

  

  

 

  

 

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Capuano Salvatore 

Costigliola Michele 

Capuano Fabio 

Schiano di Cola Restituta  

Iannuzzi Francesco Paolo 

Schiano Moriello Floriana 

Assante Di Cupillo Rocco  

Martino Giovanni 

Marasco Marilù 

 X 

X 

X 

X 

X 

 

X  

 

X  

  

 

 

 

 

 

X  

 

X  

  

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri: 

Assiste il   Segretario  Generale,  D.ssa Laura Simioli,  incaricato della redazione del verbale. 

Partecipano  alla seduta gli Assessori esterni Tobia Massa e Gennaro Di Mare  

 



 

Si passa a discutere il punto 12 all’ordine del giorno. 

 

Interviene il Cons. Assante che chiede di far intervenire il Responsabile presente e chiede che tipo di 

gestione dell’emergenza ci sia. 

Il Presidente invita il Responsabile ad intervenire. 

L’Arch. Illiano risponde che non è un dato disponibile. 

Il Cons. F. Capuano fa presente che non è una richiesta contenuta nella mozione.  

Interviene il Cons. Assante il quale fa presente che c’è una richiesta agli atti. 

Il Cons. F. Capuano chiede al Presidente di non essere interrotto. 

Il Presidente precisa di essere l’unico che può interrompere i Consiglieri che invita a non parlare tra loro. 

Il Cons. F. Capuano precisa che si riferiva alle interruzioni da parte del Consigliere e non del Presidente. 

Il Cons. Assante rileva che l’Arch. Illiano si è limitato solo a l'elenco degli impianti di sollevamento. ed 

esprime rammarico per il mancato riscontro sulle procedure di allarme. I 13 impianti non hanno 

procedure di allarme e telecontrollo che impediscono di attivarsi solo quando vi è un guasto conclamato 

e quindi quando si crea inquinamento. Cita l’accadimento sulla pompa di San Martino risalente al 2019 a 

rappresentare il senso della mozione. 

Interviene la Vicesindaco che evidenzia che già da qualche tempo sono intercorsi dialoghi con l’ufficio 

per chiedere di inserire queste misure. Attualmente il contratto è in proroga, che scadrà il 15/12, ma 

l’Ufficio Tecnico si è già impegnato a preparare una gara nel cui capitolato siano previsti questi 

dispositivi. Rappresenta che basta richiedere gli atti dal 2016 in poi per capire quanti soldi sono stati 

spesi per le pompe di sollevamento. Fa rilevare che l’amministrazione si è resa conto che non è possibile 

procedere per questa strada anche perché molto spesso questi tipi di alert sono inseriti nei capitolati a 

costo zero per gli enti, essendo anche di supporto all’appaltatore nella gestione del servizio. Evidenzia 

che l’ufficio tecnico si è impegnato in tal senso nell’inserire nel capitolato che sta redigendo la  funzione 

di telesorveglianza e di alert, per cui si tratta di un’azione già in corso. Invita i Consiglieri in 

commissione per discutere del problema. 

Interviene il Cons. Assante che esprime demoralizzazione perché approvare questa mozione non 

comporta danno e  preannuncia voto favorevole.  

Interviene il Cons. F. Capuano che precisa, a supporto di quanto detto dalla Vicesindaco e ritenendo la 

tematica ambientale già centrale per l’amministrazione, che non si ritiene opportuno sottoporre la 

tematica all'attenzione del Consiglio ed annuncia il voto sfavorevole, invitando la Minoranza a vedersi in 

Commissione.   

 

Il Presidente pone ai voti la mozione. 

 

Favorevoli 3 Conss. Iannuzzi, Assante; Marasco, Contrari 11, Astenuti 1 Presidente. 

 

La mozione è respinta. 

 

Il Vicesindaco esce a 22,01, rientra 22,03.  

 

 

 

      IL SEGRETARIO COMUNALE                         IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE L’ASSESSORE ANZIANO 

 

       F.TO   Dr.ssa Laura Simioli                                        F.TO          Avv. Salvatore Capuano 

 

 

Dr. Teresa Coppola 

 

 

 

 



 

 

 

IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

 

La presente deliberazione è stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, 

comma 4 del D.Lgs. n. 267/00. 

Il  Segretario  Comunale 

 D.ssa Laura Simioli 
 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Certifico io, messo comunale, che copia della presente deliberazione viene affissa all’albo 

comunale per la pubblicazione di quindici giorni consecutivi dal 31 GENNAIO 2022  e 

contemporaneamente pubblicata sul sito web istituzionale di questo Comune accessibile al 

pubblico ininterrottamente. 

 

Addì, 31 GENNAIO 2022 

                                                                                                 

Il Messo Comunale 

Salvatore Barone 

 

 

 

 

                                                            ESECUTIVITA’ 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva, essendo trascorsi 10 giorni dalla eseguita 

pubblicazione, il ________________ 

 

 

Il Responsabile del Servizio 

D.SSA Concetta Scuotto  

 

 

La presente copia è conforme all’originale 

 

Dalla Residenza Municipale, li 31 gennaio 2022 

IL SEGRETARIO COMUNALE  

                                                                                                 f.to            Dr.ssa Laura Simioli 

 

 

 

 

 


